



Coco Gauff, campeona reinante del US Open, en el Porsche Tennis Grand Prix

29/02/2024 Una adolescente apunta a la corona del tenis: al ganar el US Open 2023, Coco Gauff subrayó sus ambiciones de convertirse en la número 1 del mundo. En su camino a la cima, la estadounidense de 19 años competirá en el Porsche Tennis Grand Prix programado en la Porsche Arena de Stuttgart del 13 al 21 de abril.

Para Markus Günthardt, la entrada de Coco Gauff le da un placer particular. "En primer lugar, es una jugadora que me encanta ver", dice el Director del Torneo del Porsche Tennis Grand Prix. "Y en segundo lugar, albergaremos a las cuatro campeonas vigentes del Grand Slam."

El exclusivo cuarteto está compuesto por Iga Swiatek, ganadora del Abierto de Francia 2023; Marketa Vondrousova, triunfadora en Wimbledon 2023; Coco Gauff poseedora del título del US Open 2023 y Aryna Sabalenka, quien ganó el Abierto de Australia 2024. El campo de clase mundial también contiene a otras tres jugadoras que han ganado Grand Slams: las embajadoras de la marca Porsche Angelique

Kerber y Emma Raducanu, además de Jelena Ostapenko.

"Estoy emocionada de comenzar la temporada de canchas de arcilla en Stuttgart. He tenido mucho éxito en esa superficie y creo que Stuttgart ofrece la semana perfecta con una gran hospitalidad para comenzar la temporada europea", dice Coco Gauff. "¡El Porsche Tennis Grand Prix es un torneo en el que todavía puedo mejorar y estoy lista para el desafío!"

Coco Gauff comenzó la temporada de tenis 2024 con una victoria

Al defender con éxito su título en Auckland, Coco Gauff comenzó la temporada 2024 con una victoria. Llegó a las semifinales del Abierto de Australia y a pesar de que cayó ante la eventual ganadora Aryna Sabalenka, dejó una huella imborrable en el torneo al realizar el saque más rápido registrado, con 201 km/h.

Coco Gauff nació en Delray Beach, Florida, el 13 de marzo de 2004. Sus padres fueron ambos atletas exitosos: el padre como jugador de baloncesto en Georgia State, la madre como gimnasta artística y atleta de campo y pista en Florida State University. La pequeña Coco admiraba a las hermanas Serena y Venus Williams. Solo tenía seis años cuando pisó una cancha de tenis por primera vez y a partir de ese momento, todo fue muy rápido. Compitiendo a los 13 años en el US Open junior 2017, se convirtió en la finalista más joven en la historia del torneo. Un año después, ganó el título en el Abierto de Francia y se convirtió en la número 1 junior del mundo.

A la temprana edad de 15 años y 214 días en 2019, Coco Gauff ganó su primer título de la WTA en Linz. No había existido una ganadora más joven en el Tour de la WTA desde 2004 cuando Nicole Pietrangeli ganó en Tashkent. También entró en los libros de récords en el Abierto de Francia al llegar a su primera final de Grand Slam, contra Iga Swiatek. Fue la jugadora más joven en lograr la hazaña desde que Maria Sharapova lo hizo en Wimbledon en 2004. Entrenada por el exjugador de clase mundial Brad Gilbert, el gran avance de la estadounidense se produjo en la temporada 2023 con victorias en Auckland, Cincinnati, Washington D.C. y en el Abierto de Estados Unidos. Después de entrar en el Top 10 por primera vez el 12 de septiembre de 2022, la actual número 3 del mundo ha acumulado siete títulos individuales.

Final de dobles en la Porsche Arena

Ha cosechado aún más éxitos en dobles, modalidad en la que cuenta con ocho victorias en torneos. La lista incluye los torneos WTA 1000 de 2023 en Doha y Miami junto a Jessica Pegula. Estuvo con su compatriota estadounidense en la final de dobles del Abierto de Francia 2022 y al frente del ranking de dobles en septiembre de 2023. Apareció en su primera final de Grand Slam de dobles con Caty McNally en el Abierto de EE. UU. de 2021.

Hasta la fecha, Coco Gauff ha competido en el Porsche Tennis Grand Prix en dos ocasiones, en 2022 y

2023. Ha llegado más lejos en dobles, cuando se asoció con Shuai Zhang para alcanzar la final en su primera aparición en la Porsche Arena. Su objetivo esta vez es ganar el título individual y el deportivo Porsche, el tradicional premio principal para la ganadora.

Un evento para toda la familia

Uno de los torneos bajo techo más prestigiosos del Tour de la WTA, el Porsche Tennis Grand Prix no solo presenta la crème del la crème del tenis mundial. Sus visitantes también disfrutan de un ambiente en vivo excepcional en el llamado "Hallenduo" de Stuttgart, compuesto por la Porsche Arena y la Hanns Martin Schleyer Halle. Un atractivo programa de eventos paralelos para todas las edades con una colorida mezcla de deporte y entretenimiento convierte el tradicional torneo en una experiencia inolvidable para toda la familia.

Venta de entradas

Las entradas para el 47º Porsche Tennis Grand Prix en la Porsche Arena del 13 al 21 de abril de 2024 están disponibles a través del sitio web oficial del torneo www.porsche-tennis.com.

Porsche en el tenis

El Porsche Tennis Grand Prix es el buque insignia de la participación mundial de Porsche en el tenis femenino. Jugado por primera vez en Filderstadt en 1978, el tradicional torneo de Stuttgart se ha celebrado en la Porsche Arena de la ciudad desde 2006. Representa la tradición y la innovación, al igual que la marca Porsche. Como el patrocinador más leal del tenis femenino internacional, Porsche ha acompañado el evento indoor más antiguo de la WTA desde el principio. Junto con sus filiales, el fabricante de autos deportivos fue el año pasado el socio automotor de los torneos de la WTA en Linz (Austria), Bad Homburg (Alemania), Bastad (Suecia), Cincinnati (EE. UU.) y Cluj-Napoca (Rumania). Angelique Kerber y Emma Raducanu dan a Porsche un rostro en el tenis como embajadoras de la marca. Jule Niemeier, Maria Sakkari, Karolina Muchova, Anett Kontaveit e Iga Swiatek son además "Amigas de la Marca" en sus países de origen. Como socio premium de la "Deutsche Tennis Bund" (DTB - Federación Alemana de Tenis), la compañía ha estado apoyando al Porsche Team Germany en la Billie Jean King Cup desde 2012 y fomenta a los jugadores emergentes en el Porsche Talent Team y el Porsche Junior Team.

MEDIA ENQUIRIES

Elizabeth Solís

Public Relations and Press

Porsche Latin America

+1 (770) 290 8305

elizabeth.solis@porschelatinamerica.com

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2024/deportes-estilo-de-vida/pla-porsche-tennis-grand-prix-coco-gauff-us-open-campeona-35408.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/f04b4b10-cfd0-413c-b125-716bff16a044.zip>

External Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html>

<https://newsroom.porsche.com/en/press-kits/porsche-tennis-grand-prix-2024.html>